

La Septième Rencontre Internationale « Justice et Droit » prend fin à la Havane



La Havane, 24 mai (RHC)- La Septième Rencontre Internationale « Justice et Droit » a pris fin à La Havane par l'engagement des plus de 200 délégués qui y ont pris part, d'impulser les transformations permettant un meilleur exercice de la justice à niveau mondial.

Le Président du Tribunal Suprême Populaire de Cuba, Rubén Ferro a déclaré à la presse que la rencontre a dépassé les attentes des organisateurs en raison de la qualité des débats qui ont été centré sur des thèmes comme les défis de la justice au 21e siècle, la protection de l'environnement maritime et les défis du droit pénal.

Rubén Ferro a indiqué que le prestige de Cuba et pas seulement de son système judiciaire a augmenté grâce à cette rencontre. Il a ajouté qu'actuellement le développement du modèle juridique de notre pays avance de façon simultanée avec l'actualisation du modèle économique cubaine.

Au cours de la journée d'hier, Fernando González, l'un des 5 combattants cubains contre le terrorisme condamnés aux États-Unis a dénoncé le fait que l'injustice et les mesures arbitraires l'ont emporté dans son

cas et dans celui de ses 4 autres camarades dont trois sont toujours en prison aux États-Unis.

Fernando González a dénoncé les conditions d'enfermement dans des cellules disciplinaires auxquelles ils ont été soumis durant 17 mois avant leurs procès.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/24040-la-septieme-rencontre-internationale-justice-et-droit-prend-fin-a-la-havane>



Radio Habana Cuba